



Katholische Kirchengemeinde  
St. Andreas und Martinus

# Pfarnachrichten

St. Andreas - St. Martinus  
Wülen - Wessum

15.05.2022 – 22.05.2022

## FÜNFTER SONNTAG DER OSTERZEIT

15. Mai 2022

### Fünfter Sonntag der Osterzeit

Lesejahr C

1. Lesung:  
Apostelgeschichte 14,21b-27

2. Lesung: Offb 21,1-5a

Evangelium:  
Johannes 13,31-33a.34-35



Ulrich Loose

» Meine Kinder, ich bin nur noch kurze Zeit bei euch. Ein neues Gebot gebe ich euch: Liebt einander! Wie ich euch geliebt habe, so sollt auch ihr einander lieben. Daran werden alle erkennen, dass ihr meine Jünger seid: wenn ihr einander liebt. «

### Ein liebevoller Auftrag

Kann man jemandem Liebe befehlen? Das ist doch klar, dass so etwas nicht hinhaut! Den Anderen neben mir so zu lieben, wie Jesus das meint, das ist nur dann möglich, wenn ich mich selbst von Jesus unvorstellbar geliebt weiß. Er liebt mich ja nicht, weil ich so schön, so reich oder so lieb wäre. Das bin ich nämlich nicht! Er liebt mich – und das macht mich schön und reich und macht mich fähig zu lieben.

Und so kann ich losgehen und versuchen, andere zu lieben, sie wertzuschätzen, anzunehmen, wie sie sind. Sie müssen sich nicht erst bessern, bevor ich mich ihnen zuwende. Selbst wenn sie mir manchmal auf die Nerven gehen, ändert das nichts. Die Erfahrung zeigt: Meine Liebe macht meine Umgebung schöner und angenehmer. Das lässt sich probieren!

*Thomas Schorsch*

### In Jesus Christus hat Gottes Liebe ein Gesicht!

#### Maiandachten

Herzliche Einladung zur Maiandacht an jedem Montag um 20:00 Uhr an der Sabstätter Kapelle und an jedem Mittwoch um 20:00 Uhr an der Barler Kapelle in Wülen.

**Die Kolpingsfamilie Wessum** laden alle Interessierte zur Maiandacht am Mittwoch, 18. Mai um 19:15 Uhr, am Familienbildstock an der „kleinen Linde“ Raiffeisenstraße in Wessum herzlich ein.

## **Kolpingsfamilie Wessum fährt zur Frauenwallfahrt nach Eggerode**

Am 30. Mai wird die Wallfahrt, die traditionell auf dem Annaberg in Haltern stattgefunden hat, nun im 3. Jahr nach Eggerode statt. Wer mitfahren möchte, kann sich bis zum 25. Mai bei Annetraud Terbeck, Tel. 5903 anmelden. Abfahrt ist um 13:45 Uhr am DGH. Die Teilnahme kostet 10 Euro, der Preis beinhaltet Fahrt und Kaffee und Kuchen.

## **„Fahrt ins Blaue“ der Senioren Wüllen**

Die Seniorengemeinschaft hat eine „Fahrt ins Blaue“ am 2. Juni 2022 ins Tecklenburger Land geplant. Die Abfahrt ist um 9:00 Uhr ab Boonk Reisen, Wüllen, Harmate 59. Die Reisekosten betragen 30,00 €. Nichtmitglieder zahlen bei Reiseantritt zusätzlich 10,00 €. Karten können vom 13. – 24. Mai 2022 bei Papermoon und der Volksbank in Wüllen erworben werden.

## **Israel und Jordanien**

Pfarrer Stefan Jürgens begleitet vom 18. bis zum 30. März 2023 eine Pilgerfahrt nach Israel und Jordanien. Stationen sind Galiläa (4 Tage), Petra (2 Tage), eine Zeltstadt in der Wüste (1 Tag) und Jerusalem (4 Tage). Wer Interesse hat, kann sich gerne bei Pfarrer Jürgens ([juergens-s@bistum-muenster.de](mailto:juergens-s@bistum-muenster.de)) melden.

**Erstkommunion 2022:** Unter dem Leitwort „*Wir machen uns fest – in Gott*“ sind 109 Kinder in unserer Pfarrei zu einem Fest des Glaubens eingeladen und feiern die Erstkommunion in diesem Jahr. Darüber freuen wir uns sehr.

Vier Kinder der Brückenschule Maria-Veen haben bereits am Sonntag, 08. Mai die Erstkommunion in der St. Andreaskirche empfangen. Am Samstag, 21. Mai um 10:00 Uhr feiern 9 Kinder, die die Erstkommunion vom Jahr 2021 auf das Jahr 2022 verschoben haben, in der St. Andreas-Kirche in Wüllen ihre Erstkommunion, am Sonntag, 22. Mai um 8:30 Uhr weitere 14 Kinder und an Christi Himmelfahrt, 26. Mai um 10:30 Uhr 23 Kinder die Erstkommunion. Diese Gottesdienste werden von Sängerinnen des Chores „Tönlein Brillant“ musikalisch mitgestaltet.

In der St. Martinus-Kirche in Wessum findet an Christi Himmelfahrt, 26. Mai um 8:30 Uhr eine Erstkommunionfeier mit 32 Kindern und am Sonntag, 29. Mai um 10:30 Uhr mit 27 Kindern statt.

Diese Heiligen Messen werden vom Kirchenchor musikalisch mitgestaltet. Die Erstkommunionfamilien haben sich in einer Abstimmung für reservierte Plätze für Erstkommunionfamilien und ihre Gäste entschieden. Infolgedessen können nur die mit den Erstkommunionfamilien vereinbarten Angehörigen teilnehmen.

Andere Gemeindemitglieder können aufgrund der Größe der Kirchen und der hohen Anzahl an Erstkommunionkindern in diesem Jahr diese Gottesdienste nicht mitfeiern. Alle Erstkommuniongottesdienste werden jedoch gestreamt. Sie können online mitgefeiert werden. Die entsprechenden Links werden kurz vor den Erstkommunionfeiern auf unserer Homepage zu finden sein. Die ganze Gemeinde wünscht allen Familien zu diesem Festtag Gottes Segen.

# DRUMSTRONG 2022

Das weltgrößte Benefiz-Drumcircle-Event



## Trommeln für die Kinderkrebshilfe Münster



- » Offener Drum-Circle
- » Alle sind willkommen
- » Instrumente werden gestellt
- » Kostenlose Fairtrade-Getränke und -Süßigkeiten für alle TrommlerInnen
- » Sponsoren und Spender sind ausdrücklich erwünscht!

- » Samstag, 21. Mai 2022 von 10.00 Uhr bis 11.30 Uhr auf dem Rathausplatz Ahaus
- » Ab 11.00 Uhr: Musikact der Gruppe "All of us" (Initiative des UKM zusammen mit der Kinderkrebshilfe Münster)

Weitere  
Informationen



[www.caritas-ahaus-vreden.de](http://www.caritas-ahaus-vreden.de) • [www.eine-welt-laden-ahaus.de](http://www.eine-welt-laden-ahaus.de) • [www.stadt-ahaus.de](http://www.stadt-ahaus.de)

**Angeregt durch den Pfarreirat brennt am Marienaltar eine Friedenskerze.** Friedensgebete liegen dort und im Turm zur Mitnahme bereit.

Herr, mach mich zu einem Werkzeug deines Friedens, dass ich liebe, wo man hasst; dass ich verzeihe, wo man beleidigt; dass ich verbinde, wo Streit ist; dass ich die Wahrheit sage, wo Irrtum ist; dass ich den Glauben bringe, wo Zweifel droht; dass ich Hoffnung wecke, wo Verzweiflung quält; dass ich Licht entzünde, wo Finsternis regiert; dass ich Freude bringe, wo der Kummer wohnt.

Herr, lass mich trachten, nicht, dass ich getröstet werde, sondern dass ich tröste; nicht, dass ich verstanden werde, sondern dass ich verstehe; nicht, dass ich geliebt werde, sondern dass ich liebe.

Denn wer sich hingibt, der empfängt; wer sich selbst vergisst, der findet; wer verzeiht, dem wird verziehen; und wer stirbt, der erwacht zum ewigen Leben.  
Amen. *Hl. Franz von Assisi*



Das Zentralkomitee der Deutschen Katholiken und das Bistum Rottenburg-Stuttgart laden vom 25. bis 29. Mai zum 102. Deutschen Katholikentag nach Stuttgart ein.

Das Glaubensfest steht unter dem Motto: „leben teilen“.

Weitere Information finden Sie unter [www.katholikentag.de](http://www.katholikentag.de)



### **Taufe:**

Gottes Jawort zu seinem Sohn.

Gottes Jawort zu uns.

Durch die Taufe werden Joris Buddendick und Mattes Fler in die Gemeinschaft der Kirche aufgenommen.

Wir gratulieren und wünschen Gottes Segen.

**Redaktionsschluss für die Pfarrnachrichten** der kommenden Woche ist jeweils Mittwochmorgen um 10 Uhr.

**Das Pfarrbüro in Wessum ist am Freitag, 20. Mai und 27. Mai geschlossen und das Pfarrbüro in Wüllen am Freitag, 27. Mai**

**Email : [standreas-martinus-ahaus@bistum-muenster.de](mailto:standreas-martinus-ahaus@bistum-muenster.de)  
[www.standreas-martinus.de](http://www.standreas-martinus.de)**

**Pfarrbüro Wüllen, Lange Str. 35b**  
Tel. 02561 865298 / Fax 02561 987029

**Öffnungszeiten:**  
Montag 8:00-12:00 Uhr  
Dienstag geschlossen  
Mittwoch 8:00-12:00 Uhr  
Donnerstag 15:00-18:00 Uhr  
Freitag 8:00-12:00 Uhr

**Pfarrbüro Wessum, Kirchplatz 13**  
Tel. 02561 971706

**Öffnungszeiten:**  
Montag geschlossen  
Dienstag 8:00-9:30 Uhr  
Mittwoch 15:00-18:00 Uhr  
Donnerstag 8:00-12:00 Uhr  
Freitag 14:00-17:00 Uhr

**In Notfällen ist ein Seelsorger über die Zentrale des St. Marien Krankenhauses in Ahaus zu erreichen. Tel. 02561 990**